



Badischer Chorverband e.V., Gartenstraße 56 a, 76133 Karlsruhe,
Tel. 0721 84 96 69, E-Mail: info@bcvonline.de

Sehr geehrte Sängerinnen und Sänger in den Chören des Badischen Chorverbandes,

ich wende mich heute als Präsident an Sie in der gemeinsamen Überzeugung, dass Musik in der Schule, vor allem das gemeinsame Singen, eine äußerst wichtige Basis für unsere Chöre ist. Hier werden Weichen für musikalische Bildung und Interesse am Gesang geweckt und gefördert. Als Chorvereine engagieren wir uns in gemeinsamen Aktionen und bringen unser ehrenamtliches Potenzial erfolgreich ein, so dass wir alle gemeinsam auf das erfolgreiche Musikland Baden-Württemberg stolz sein können.

Die Corona-Pandemie fordert uns nun alle heraus und verlangt von allen Beteiligten verantwortungsvolle, teilweise schwere Entscheidungen. Allerdings sollten wir neben der unmittelbaren Gesundheit der Menschen auch die richtige Struktur für die Zukunft im Auge haben. Für uns als Sängerinnen und Sänger bedeutet dies: Erhaltung der Idee des gemeinsamen Singens, auch unter erschwerten Bedingungen.

Deshalb halte ich die Entscheidung des Kultusministeriums, das gemeinsame Singen in den Schulen zu verbieten, für falsch. Genau das ist aber erfolgt! Während andere Bundesländer das schulische Singen unter Einhaltung von Bedingungen ermöglichen, wird es in im „Musikland Baden-Württemberg“ im kommenden Schulhalbjahr einfach verboten. Dagegen müssen wir uns wenden! Deshalb bitte ich Sie alle, die nachfolgenden Petitionen zu unterstützen:

<https://www.openpetition.de/petition/online/rettet-die-Schulmusik>

<https://www.openpetition.de/petition/online/rettet-die-ags-rettet-die-schulmusik>

Jede Sängerin und jeder Sänger sollte unterschreiben! Argumente für unser Anliegen gibt es genug. Sie gehen aus der Begründung der Petition hervor. Werden Sie im Interesse des Chorgesangs aktiv! Lassen Sie sich in der Familie oder im Verein zeigen, wie Sie unterschreiben können! Ich setze auf Sie! Vergessen Sie auch nicht, Ihre Abgeordneten, Arbeitskollegen*innen, Freunde*innen und Nachbarn dafür zu gewinnen!

Mit dieser Bitte grüße ich Sie herzlich

Ihr 

Josef Offele, Oberbürgermeister a. D.
Präsident des Badischen Chorverbandes